

# Mode enfantine

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Textiles suisses [Édition française]**

Band (Jahr): - **(1940)**

Heft 1

PDF erstellt am: **11.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-792680>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>



Robes et bavoirs « Hacosa »  
de Haury & Cie, St-Gall.

Photos Haury et Bauty.



Quelle joie de voir son enfant correctement vêtu, sans recherche extrême comme il se doit, mais avec goût !

Les mères d'aujourd'hui sont devenues plus pratiques que celles de jadis qui habillaient leur progéniture d'une façon engonçante et manquant le plus souvent d'élegance.

C'est la très grande extension des sports de plein air qui là encore a permis la réalisation de progrès immenses. Il faut que l'enfant ne soit pas gêné dans ses juvéniles éployements. Une coupe ample, des étoffes gaies, légères, extrêmement souples, voilà ce qui lui assurera aisance des mouvements et liberté.

Pour les tout petits, on ne saurait trop recommander les barboteuses, vêtement idéal, simple, que ce soit pour la maison, les ébats au jardin ou sur la plage. Ces articles qui nécessitent beaucoup d'entretien seront choisis dans des tissus solides et si possible infroissables, c'est-à-dire dans des cotons imprimés de motifs multicolores ou tout simplement unis.

Les maisons suisses qui confectionnent les accessoires indispensables au jeune âge font de jolis bavoirs, très simples ou agrémentés de broderies ou de dentelles vaporeuses.

L'organdi de St-Gall, les voiles brodés donneront naissance à de petites robes seyantes et délicieusement enfantines. Celles qu'on garnit de ruches froncées, de volants superposés ou de fragiles dentelles, sont particulièrement ravissantes.

Ces tissus de fine texture suggèrent d'innombrables façons, notamment de gracieux ensembles qui assurent à l'enfant une apparence à la fois simple et distinguée.

L'industrie suisse du tricotage, si développée et si diverse, crée dans ce domaine également des modèles ravissants qui répondent tout à fait à ce que l'on exige aujourd'hui des vêtements d'enfants...



*Créations de Geiser  
& Cie S. A., Hüttwil.  
Photos de Jongh.*

